
5 класс: «Для композиции мы долго 

искали шишки: очень трудно найти их 

под снегом. А 

ещё мы собира-

ли бутылки по 

всему поселку. 

Потом жгли их, 

чтобы они закуд-

рявились. Было 

очень страшно! 

Все боялись, что 

может начаться 

пожар. Саму идею для создания компо-

зиции подала Алина Алексеева. Из 

мальчиков пришли помогать только 

Адам Васильев и Саша Ямолов. Конечно 

же, без нашего классного руководителя, 

Галины Леонидовны, и наших шефов 

мы бы не справились! Было очень весе-

ло!»  

6 класс: «Дело было так. Любовь 

Александровна отправила в лес за вет-

ками мальчиков. Они очень долго ка-

призничали 

(бушевали 

даже) и не 

хотели идти. 

Но всё-таки 

решились на 

такой шаг и 

принесли в 

класс целую 

тележку еловых веток. Для компози-

ции, большой ёлки, нам нужно было 

сделать бусы. Мы изготовили их из 

конфет! Получилось красиво! Но тут 

время пришло для выставки. И с нашей 

ёлки понемногу стали пропадать кон-

феты. Нам было очень интересно 

узнать, кто же такой сладкоежка! А по-

сле того, как мы притащили компози-

цию в класс, все конфеты (до единой!) 

странным образом исчезли. Ну, мы не 

очень расстроились. Нам было очень 

интересно и весело!»  

7 класс: «За ветками для нашей компо-

зиции мы ходили все вместе. Приду-

мывали тоже вместе. Для нашего сун-

дучка коробку нашли в клас-

се. Сидели в школе очень 

долго, целых 3 часа! Помо-

гали нам замечательные ше-

фы! Много смеялись. Поэто-

му сама работа длилась, го-

раздо меньше по времени =). 

Нам очень понравилось! Здо-

рово, когда все вместе соби-

раемся в 

классе! Интересно!»  

8 класс: «Ну, начнем с 

того, что композицию 

делали одни только 

девочки. Мальчикам 

было некогда: они 

играли в баскетбол, 

укрепляли свое здоро-

вье! Думали мы не так 

уж долго. Идея сама 

как-то пришла в голо-

ву. За ветками при-

шлось ходить самим же, без мальчи-

ков. Как всегда.… Ну, ничего! Мы и 

сами справились. Мальчикам просто 

оставалось увидеть работу. Компози-

ция очень по-

нравилась им, 

особенно Ване 

Савельеву!» 

9 класс: «Дело 

было так. Мы 

пришли в школу, 

долго думали.… 

Но тут Катя пред-

ложила сделать 

Санта Клауса на 

санях. Нам по-

нравилась идея. 

Пришли мальчи-

ки, и мы приступили к работе. Но тут 

произошла смешная история. Мы всё 

боялись зайти в лаборантскую, потому 

что там умерла крыса. А Дима Бутенин 

легко зашел туда и спас нас! Вот он – 

наш герой! Во время работы мы под-

креплялись: ели соленые огурцы =). 

И, конечно, самым запоминающимся 

было то, как мы везли композицию на 

районный конкурс. Очень замерзли!» 

10 класс: «Сначала мальчики принес-

ли еловые ветки. По словам девочек, 

они были все какие-то обтрепанные, 

некрасивые, с каким-то непонятным 

мусором (мальчики отрицают, конеч-

но). Мы их тут же выкинули 

и послали за хорошими Ди-

му Беляева. Он, долго не 

думая, отправился за 

«Кремлевской» хвоёй и при-

вез пушистые, объемные 

ветки. Глаз радовался! Всем 

понравилось! И мы сразу же 

принялись за работу. Хоро-

шенько подумав, мы сдела-

ли ёлку на картоне. Правда, 

мы могли бы сотворить что-

нибудь другое. Но нам и так 

понравилось. Было весело!» 

11 класс: «Наш 11 класс готовил зим-

нюю композицию очень ответственно, 

и, к большому удивлению, мальчикам 

тоже стало небезразлично. Даже 

Савельев Женя залазил на дерево 

(в одной кофточке в такой мороз!) 

за еловыми веточками. У нас бы-

ло много идей по созданию этой 

композиции, но все-таки мы оста-

новились на одной и изготовили 

шедевр =). Можно даже припом-

нить слова Губина Саши: "Не дай 

бог, первого места не будет!" (это 

на заметку жюри). Во время под-

готовки нам было очень весело, 

каждый шутил, как мог. Но при 

этом мы не забывали о своем за-

дании. Одним словом, мы отнеслись к 

этому делу очень ответственно, друж-

но и интересно». 

Степанова Яна 

Здравствуй, зима! 
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   Декабрь....Холодно... 

Но в нашей школе всегда 

жарко. «Отчего?»- спроси-

те вы. Да оттого, что в 

нашей школе активно 

внедряются здоровьесбере-

гающие технологии, для 

незнающих поясню: в 

Алексеевском образова-

тельном учреждении ак-

тивно развивается спор-

тивное движение. Итак, ка-

кие же 

резуль-

таты 

принес 

нам по-

следний 

месяц 

уходя-

щего го-

да. 

  В декабре прошла масса 

спортивных мероприятий. 

Футбол, баскетбол, волей-

бол, пионербол... 

Начнём с футбола. 

Все знают, 

что в 

нашей 

школе 

учатся од-

ни из  луч-

ших фут-

болистов 

района. И 

в этот раз 

они оправ-

дали себя. 

В районе 

проходят 

соревнования по футболу, 

в которых наша школа 

принимает 

активное 

участие. Ко-

манды 1997-

1998 и 1999-

2000 годов 

рождения в 

своих груп-

пах заняли 1 

место, а вот, 

к сожалению, парни 1995-

1996 г.р. выйти из 

группы не смог-

ли. Победители 

вышли в финал 

районных сорев-

нований. 

Будем 

болеть за 

наших 

футболистов уже 

в следующем го-

ду. 

Кроме этих 

соревнований в 

школе проходил чемпио-

нат по мини-

футболу,  

   В 

нашей шко-

ле прошли 

соревнова-

ния по бас-

кетболу, в 

которых 

принимали 

участие как 

мальчики, 

так и девоч-

ки с 8 по 11 

классы. Так же прошли то-

варищеские матчи у дево-

чек и 

мальчи-

ков 6-7 

классов. 

Лучшими 

среди 

парней 8-

11 клас-

сов оказа-

лись юно-

ши 11 класса, в которых не 

сомневался никто. Среди 

девушек лучшими баскет-

болистками стали ученицы 

10 класса, которые в пух и 

прах разгромили девушек 

11 клас-

са. Ну, а 

в това-

рищеских матчах лучшими  

как у мальчиков, так и у 

девочек оказались ученики 

7 класса. 

 И на по-

следок.  30 де-

кабря, в 9.00 

на стадионе 

микрорайона 

Пентагон 

начнутся со-

ревнований на 

приз Нового 

года. Дорогие 

болельщики 

приходите поддержать 
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Журналист: Наверное, самый 

главный вопрос, как директору 

нашей школы, что  запланирова-

но, удалось реализовать в ухо-

дящем году? 

Елена Геннадьевна: В этом году 

мы сделали очень многое. Даже 

то, что вообще не планирова-

лось! Потому что бывают такие 

ситуации, которые нужно ре-

шать немедленно. А что касает-

ся реализованного, то был  от-

ремонтирован теплоузел, посте-

лили линолеум на 2 и 3 этажах. 

Ж.: Это очень хорошо. Каким 

образом находились материаль-

ные средства на линолеумом?  

Е.Г.: Это было очень сложно. 

Но в итоге мы очень рады, что 

теперь мы имеем такие пре-

красные полы. 

Ж.: Но всё же, какие источники 

использовались для ремонта 

полов?  

Е.Г.: Эти деньги пришли из фе-

дерального бюджета, которые 

были направлены на модерни-

зацию нашего образования. Кро-

ме этого, на эти финансы мы 

приобрели 3 компьютера, 

  2 проектора, 2 экрана, обору-

дование в кабинеты математики, 

биологии, начальные классы, 

учебники дети получили по 

ФГОС бесплатные. 

Ж.: То есть  мы понимаем, что 

очень многое из запланирован-

ного удалось сделать. А какие 

планы на следующий год? 

Е.Г.: Проблем-то очень много…

Мы хотим отремонтировать пол 

в актовом зале. Но опять же ост-

ро стоит вопрос с финансирова-

нием. Еще хотим заменить кана-

лизацию и систему отопления 

на первом этаже. У нас система 

отопительная находится под 

бетонным полом, случись что, 

мы не сможем ничего сделать. 

Это три крупные задачи на сле-

дующий год. 

Ж.: Мы все знаем, что у нас в 

актовом зале пол находится в 

аварийном состоянии. Но име-

ются другие проблемы, такие, 

как отсутствие штор, занавес 

находится в ужасном состоянии. 

Можно ли их как-то решить? 

Е.Г. Я думаю, что это только 

инициатива родителей, детей и 

педагогов. В общем, обществен-

ности.  

Ж.: Хорошо. Мы не можем не 

спросить про спортивный ин-

вентарь, будет ли он закупаться?  

Е.Г.: Да, будет. Вообще, пла-

нируется создать тренажерный 

зал , для которого мы очень 

хотим приобрести: 2 беговых 

дорожки, 2 велотренажера, 2 

силовых снаряда, теннисный 

стол. 

Ж.: К сожалению, в послед-

нее время идет сокращение 

обучающихся нашей школы, и 

есть угроза того что у нас не 

будет 10 и 11 класса. Что мож-

но предпринять в этой ситуа-

ции? 

Е.Г.: Нам необходимо активно 

сотрудничать с Михайловской 

школой. И одним из первых 

шагов для улучшения контак-

тов с соседями будет поездка 

нашей агитбригады в Михай-

ловскую школу, мы очень 

надеемся, что будущие десяти-

классники выберут именно 

нашу школу. 

Ж.: Скажите нам несколько 

слов о наших первоклассни-

ков, мы знаем, что они присту-

пили обучение в рамках новых 

стандартов. Что это означает? 

Е.Г.: Это значит, что наши ма-

лыши кроме трех уроков, зани-

маются в различных кружках и 

секциях. В итоге первокласс-

ник приходит домой очень ча-

сто позже одиннадцатикласс-

ников, около 15:00. 

Ж.: Понятно, что они устают, 

как решить эту проблему? 

Е.Г.: В идеале необходима иг-

ровая комната, мягкая мебель, 

но к сожалению, из за нехват-

ки помещений и материаль-

ных средств эта проблема по-

ка не решаема. Но будем наде-

ется на лучшее. 

Ж.: Уважаемая Елена Геннадь-

евна, огромное вам  спасибо за 

это интервью, мы очень наде-

емся, что следующий год до-

ставит вам больше позитивных 

эмоций и удастся решить все 

возникающие проблемы! С 

наступающим вас новым 2012 

годом! 

 

 

Интервью месяца 
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ших года. Мы никогда не забу-

дем ее пятиминут-

ки перед уроками, 

которые мы посвя-

щали песенкам о 

маме, дружбе, при-

роде, ее советы, 

которые способ-

ствовали нам стать 

одной семьей. За-

тем мы оказались в 

руках не менее от-

зывчивого и 

добродушного 

учителя! Ею ста-

ла Петухова Ва-

лентина Степа-

новна. Вместе с 

ней мы научи-

лись любить 

природу, забо-

титься об окружающих нас лю-

дях.  Мы с радостью вспоминаем 

эти прекрасные моменты, прове-

денные в начальной школе! Спа-

сибо вам наши дорогие и люби-

мые первые учителя! 

В 2003 году школа рас-

пахнула для 

нас свои две-

ри! Никогда 

не забудутся 

эти впечат-

ления, свя-

занные с 

первым ви-

зитом в ее 

просторы. 

Первая учи-

тельница, первая оценка, первый 

разговор с родителями по пово-

ду «2»…каждый ученик проходил 

через это испытание. Прошло 

немало времени пока мы оконча-

тельно не освоились в нашей 

родной школе. 

Учительница, которая 

вложила в нас свои знания, свою 

любовь, доброту, заботу и ласку 

это наша уважаемая и любимая 

Губина Елена Геннадьевна! Мы 

провели вместе с ней два заме-

чательных и быстро пролетев-

Вот и 5 класс. К трудностям, ко-

торые нахлынули на нас, мы бы-

ли не готовы. Валентина Иванов-

на помогла нам преодолеть эти 

препятствия. Она с любовью и 

пониманием отнеслась к каждо-

му. 

Наш класс - единый и 

сплоченный коллектив. В нашем 

классе много творческих и спор-

тивных учеников, поэтому мы 

часто побеждаем в 

различных меро-

приятиях. Каждый- 

это яркая и неорди-

нарная личность. 

Мы уверены, что с 

каждым годом мы 

становимся лучше!  

Благодаря этим 

учителям мы стали 

добрыми, отзывчивыми, само-

стоятельными и творческими 

личностями. И за это мы хотим 

сказать спасибо нашим люби-

мым учителям!  

9 класс! 

29-го ноября в нашей школе были подведены итоги конкурса плакатов «Мы против 

курения». Очень отрадно, что все классы без исключения приняли участие в данном меропри-

ятии. Их работы действительно заставляли задуматься о том, стоит ли начинать курить: ли-

шать себя здоровья и счастливой жизни! Но всё-таки каждому из классов было присвоено 

определенное место. Первых мест было очень много. Это 3, 5, 9, 10 и 11 классы! 2-е места 

ушли в руки 1 и 7 классам. 3-е места было присуждено 2, 4 и 6 класс. На 4-ом -  оказался 8 

класс. 

 30 ноября прошел конкурс рисунков «Моя буква «Ё» среди 1-4 классов. В нём приня-

ли участи все классы.  Особыми благодарностями были отмечены Ильин С., Федяева П., Ан-

дреев Н., Краснова С. (3 класс)  и 1 класс. В этот же день состоялся конкурс «Слова на букву 

«Ё». Здесь проявили свою активность только 3 и 4 классы. Самой  любознательной ученицей 

оказалась Бочарова Ю. (4 класс). Она заняла 1 место, придумав 42(!) слова на букву «Ё». 2 ме-

сто – Короткова Д. (26 слов) и 3 место – 3 класс (22 слова). Все эти мероприятия были прове-

дены в честь введения этой буквы в русскую азбуку.  

 1 декабря – конкурс рисунков, посвященный Международному дню борьбы со СПИ-

Дом. В этом конкурсе не приняли участие только 10 и 1 классы. Благодарностями отмечены 

Ситникова Ю. и Ялпаев А. (9 кл.), Алексеева А. (5 кл.), Галишников А. (6 кл.), Степанова Я. (11 

кл.), Ситникова В. и Ситникова К. (4 кл.), Ямолова В. (2 кл.) и 3 класс. Многие работы были 

представлены на районный конкурс. И Ялпаев Алексей стал победителем среди 9-11 классов! 

Поздравляем Алексея и желаем дальнейших успехов!   

 И самая последняя, но, наверно, самая приятная новость уходящего года. Зимние 

композиции, которые приняли участие в районном конкурсе,  добились серьезных успехов. 

Композиции 5, 9 и 11 классов были отмечены благодарностями, а вот потрясающий Снеговик 

3 класса стал вторым в районе.  Молодцы! 
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